En Cardedeu

CARDEDEU 1 PEÑA CANAL 2

Empieza el partido a las 4'12, siendo el juego durante el transcurso del mismo, muy rápido por ambas partes, a pesar del fuerte viento que reinaba el cual entorpeció

algo el juego.

Los jugadores que cabe destacar durante el encuentro fueron: Calzada por la Peña Canal, aunque fué muy bien secundado por sus compañeros. Polls ha sido uno de los mejores por el Cardedeu y cumplien-do mucho Margenet que ha tenido una segunda parte magnifica.

Del cuadro visitante nos complació el guardameta Fatjó y los dos defensas, mejor Capella que Mir, éste, estuvo algo apagado. En la medular, Puig, estuvo bien; en la delantera todos rayaron a buena al-

El arbitraje del señor Cot. bien. y a sus órdenes los equipos se alinearon:

Cardedeu: Illa, Polls, Guijaume, Sallés, Roca, Vilanova, Vilar, Fábregas, Celma, Cot y Margenet. Peña Canal: Fatjó, Mir, Capella,

Puig, Calzada, Gómez, Illa, Orta-

fá I, Font, Guirado y Fernández. A los 2 minutos de juego Font, chuta magnificamente, escapándosele al portero y Ortafá I, lo remata a las mallas, llegando de este modo el primer tanto de los granollerenses; durante el resto de la primera parte, se juega con mucho entusiasmo por ambos onces, pero en especial por el lado visitante.

La segunda parte del enchentro se disputó con mucho nervio, los de Cardedeu quieren marcar el tanto del honor; realizan algunas jugadas de peligro, pero les son cortadas sin que puedan lograr marcar. A los 30 minutos de juego, Illa, a un excelente pase de Ortafá I, lo recoge muy bien, enviando el cuero a la red, con lo cual la Peña Canal, sube el casillero al segundo y último gol de la tarde. Cinco minutos después, los pupilos de Canal, son castigados con una falta, que sirve para apuntarse el gol del honor los del Cardedeu.

El público que llenaba el campo, animan a sus jugadores, jugando con más nervio todavía, pero sin conseguir empatar.

Jovico

En La Ametlla

AMETLLA 2 FRENTE JUVENTUDES DE GRANOLLERS 2

Aprovechando la fecha del día 5, que nos dejaba vacante nuestro primer equipo, concertamos un partido amistoso entre nuestro reserva y el Frente de Juventudes de Granollers, con el fin de poder llenar el hueco que deja la falta de un partido de fútbol en una tarde dominguera, aunque también muy fría.

De acuerdo con el tiempo estuvieron ambos equipos, ya que durante los 90 minutos no pudimos apreciar ninguna jugada digna de mención, salvo el último minuto en que se estrelló en el travesaño un fuerte y colocado chut del delantero centro local.

Dirigió el encue ntro un aficionado local, que si bien no estuvo acertado en algunas ocasiones, debemos agradecerle su buena voluntad y bajo sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Ametlla: Olivera (Ricart), Requena, Gandusé, Codina, Trullen-que, Viaplana II, Campa, Martínez, Pujol, Ricart (Crespo), y Torrens II.

Frente de Juventudes: Lledó, Fábregas, Bernabel, Requena, Pons, Pérez, Teixidor, Marata, Fernández, Motrino, San Jordi.

C. R. B.

En Santa Eulali

SANTA EULIALIA 6 ' LISSA DE MUNT 2

Aprovechando la pauta descanso, hemos celebrado con el Llissá de Munt un partido amistoso en el que se disputaba una Copa donada por el Presidente del Santa Eulalia, don

Pedro Solé Armengol.

Como puede verse por el abultado resultado que tuvo que encajar el Llissá, fué un partido que se jugó con muchos ánimos por parte de los dos equipos, pero los locales supieron superarse por la seguridad que tenían de ganar los visitantes, puesto que se enfrentaban con el colista del pasado Campeonato, pero cuando uno menos piensa salta la liebre y ; saltó señores! y también saltó el balón para colocarse repetidas veces a la red del Llissá.

Inauguraron la goleada los locales a los 16 minutos de empezar el partido, por mediación de Poma al rematar un pase largo de Salvadó, después de este tanto empezaron los del Santa Eulalia a presionar y a ligar jugadas, dignas algunas de jugadores profesionales. A los 27 minutos, Salvadó marca el segundo tanto al aprovechar un pase muy forzado de Romeu; al poco tiempo marca el Llissá por mediación del interior izquierda (2-1) y con este resultado terminó el primer tiempo. A poco de empezar la segunda parte. Pagés marca el tercero en una jugada cedida por Messas, desde este momento se desbordaron los ánimos, no pudiendo el Llissá contener la avalancha de la delantera local que llegó a crear jugadas peligrosísimas en la meta de los visitantes. A los 14 minutos Salvadó a un pase de Pagés consigue el cuarto tanto. Seguidamente ataca el Llissá y Puig de un tiro muy fuerte y desviado, logra el segundo gol para su equipo (4-2), no por esto bajaron los ánimos y en un barullo frente a la puerta visitante. Sal-

vadó marca el quinto y poco antes

de terminar, Pagés logra el último de la tarde. El Llissá, en varios momentos pretende superar o por lo menos disminuir la diferencia de goles, pero todo ha sido inútil, debido a la forma magnífica con que han jugado los locales.

Los mejores hombres sobre el tetoda la delantera y ha sido autor rreno fueron: por parte del Llissá, Puig y Ponsentí y por parte del Santa Eulalia, Salvadó, que llevó de tres goles; Uñó, que cada día va mejorando y Pagés, autor de dos

tantos.

Corresponsal.

En Canovellas

PEÑA CAPDEVILA, 1 PENA ALVAREZ, 5

En el campo del Canovellas, se enfrentaron estas dos peñas granolleren-ses, en partido amistoso. La primera parte, finalizó con un empate a 0 tantos, imponiéndose en el segundo tiempo el equipo de Peña Alvarez, por su mayor fondo y juego

Marcaron los goles: Surroca, Grau, Borrell y Alvarez (2), por los vencedores y Rosás, por la Peña Capdevila.

Arbitró Pregona, alineándose los equipos a su órdenes: Peña Alvarez: Tió, Martos, Puig, Martínez, Alvarez, Pou, Borrell, Surroca, García, Grau y Villarrasa.

Peña Capdevila: Gómez, Palau, Vilaró, Torres, Durán, Valls, Ribell, Puig, Rosás, Grau y Solé.

En Llinás

LLINAS, 6 - CANOVELLAS, 1

Aprovechando la jornada de descanso enfrentóse el pasado domingo nuestro equipo con el Canovellas, fla-mante Campeón de 2.ª Categoría. Ante el anuncio de que el cuadro local saldría remozado con vistas a la fase decisiva del Campeonato Comarcal, los aficionados — pese a que la tarde desapacible no invitaba precisamente a ello - acudieron al campo en buena cantidad, centralizando, naturalmente su atención en esos nuevos elementos que vestían por primera vez camiseta azulgrana. Tres fueron los jugadores que el público conoció y a fuer de sinceros diremos que no defraudaron aunque no pueden ser juzgados por una sola actuación en desfavorables condiciones atmosféricas y ante un contrincante dificil al lucimiento. En especial gustó el interior Planas por su brega inteligente y fácil adaptación al puesto. De los «viejos» descollaron Cebrián y Clopes.

El partido, sumamente anódino tuvo apenas lances de interés y la difetencia de clase de los dos contendi n res quedó patentizada en el resultado reflejo fiel de lo que ocurrió en el te-

Arbitró Baiges y el conjunto local formó: Ayats, Cebrián, Sebastiá, Giró (Cullell), Cambra, Emilio, Clopes, Planas, Torrents, Cullell (Palau) y Acena. Los goles fueron conseguidos por Clopes (2), Cullell (2), Planas y Palau. Por el Canovellas el interior izquierdo.

B.